

diciembre de 1968, se ha dictado con fecha 14 de junio de 1972 sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

-Fallamos: Que no dando lugar a que se declare inadmisibile el recurso y estimando éste, promovido por la representación de la Entidad mercantil «Baños de Fuencaliente, S. A.», debemos anular y anularnos por no ser conforme a derecho la resolución recurrida dictada por la Dirección General de Minas de doce de diciembre de mil novecientos sesenta y ocho a virtud de la cual desestimó la oposición que dicha recurrente formuló a la pretensión del Ayuntamiento de Fuencaliente para que le fuera concedida la explotación directa de las aguas minero-medicinales comprendidas dentro del polígono que en su solicitud de doce de junio de mil novecientos sesenta y cinco describe, sin imposición de costas. Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1958, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 28 de octubre de 1972.

LOPEZ DE LETONA

Hmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 28 de octubre de 1972 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 4.796, promovido por «Anasco Arzne-Und Gesundheitsolagemittel, G. M. B. H.», contra resolución de este Ministerio de 10 de marzo de 1968.

Hmo. Sr. En el recurso contencioso-administrativo número 4.796, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Anasco Arzne-Und Gesundheitsolagemittel, G. M. B. H.», contra resolución de este Ministerio de 10 de marzo de 1968, se ha dictado con fecha 5 de junio de 1972 sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

-Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo deducido a nombre de «Anasco Arzne-Und Gesundheitsolagemittel, G. M. B. H.» contra Orden del Ministerio de Industria (Registro de la Propiedad Industrial) de diez de marzo de mil novecientos sesenta y seis, confirmada más tarde por ese centro oficial al rechazar reposición preceptiva en doce de abril de mil novecientos sesenta y siete, por la que se acordó la inscripción registral de la marca internacional número doscientos noventa y cinco mil ochenta, denominada «Intrenzyal», que distingue productos farmacéuticos, veterinarios, higiénicos, dietéticos, emplastos, material para curas y desinfectante, de la clase cuarenta del nomenclátor oficial; debemos declarar y declaramos válidos y subsistentes esos actos administrativos por ser conformes a derecho; absolviendo a la Administración Pública de todos los pedimentos contenidos en el suplico de la demanda; sin que sea de hacer declaración especial en cuanto a costas en el presente procedimiento. Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1958, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 28 de octubre de 1972.

LOPEZ DE LOTONA

Hmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION de la Dirección General de Energía y Combustibles por la que se autoriza a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma.

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Navarra, a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», con domicilio en Bilbao, calle Gardoqui, número 8, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1968, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Decreto 2619/1968, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de febrero de 1939,

Esta Dirección General de Energía y Combustibles, a propuesta de la Sección correspondiente de la misma, ha resuelto: Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», el establecimiento de una línea de transporte de energía eléctrica, trifásica, de 220 kilovoltios de tensión; longitud 10.330 metros; simple circuito; conductor cable de aluminio-acero, «Condor», de 455.1 milímetros cuadrados de sección cada uno; aislamiento por medio de cadenas de aisladores; apoyos constituidos por torres metálicas, tipo celosía; origen, en la subestación de Cordovilla, y final, en la subestación de Orcoyen; capacidad 200 MVA; para la protección de las sobretensiones de origen atmosférico se instalará un hilo de puesta a tierra consistente en un cable de acero galvanizado de 53 milímetros cuadrados de sección.

La finalidad de esta línea es la de interconectar las subestaciones de Cordovilla y Orcoyen, ambas propiedad de la Empresa peticionaria.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y en su Reglamento de aplicación, aprobado por Decreto 2618/1966, de 20 de octubre.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de noviembre de 1972.—P. D., el Subdirector general de Energía Eléctrica, Fernando Gutiérrez Martí.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria de Navarra.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Burgos por la que se hace pública la cancelación del permiso de investigación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Burgos hace saber que ha sido cancelado, por haber transcurrido el plazo de su vigencia, el siguiente permiso de investigación minera:

Número: 3.748. Nombre: «Nuestra Señora del Sagrado Corazón, Mineral: Caolín. Hectáreas: 50. Término municipal: Barbadillo del Mercado.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado; no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles, a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse, de diez a trece treinta horas, en esta Delegación Provincial.

Burgos, 20 de octubre de 1972.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas accidental, Anibal González-Arintero.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Córdoba por la que se hace público el otorgamiento de los permisos de investigación que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Córdoba hace saber que han sido otorgados los siguientes permisos de investigación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

- 12.414. «Mariella». Barita. 28. Villaviciosa.
- 12.434. «Fina-5». Cobre. 44. Obejo.
- 12.435. «Albujera». Barita. 40. Hornachuelos.
- 12.438. «San José». Barita. 18. Espiel.
- 12.438. «San Enrique». Barita. 12. Hornachuelos.
- 12.440. «Aguas Frias». Barita. 53. Bémez.
- 12.441. «La Mejor». Barita. 85. Villanueva del Rey.
- 12.442. «Los Azules». Barita. 20. Hornachuelos.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo ordenado en las disposiciones legales vigentes.

Córdoba, 28 de octubre de 1972.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Juan J. Pedraza.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de La Coruña por la que se hace público el otorgamiento de los permisos de investigación que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en La Coruña hace saber que han sido otorgados los siguientes permisos de investigación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y términos municipales:

- 6.057. «3.º Sonsoles» (Frac. 1.º). Cuarzo. 12. Capela y Puentes de García Rodríguez.
- 6.057. bis. «2.º Sonsoles» (Frac. 2.º). Cuarzo. 25. Puentes de García Rodríguez.

- 6.067. «La Gloria». Bismuto. 12. Boimorto.
 6.075. «Bilabo 7.ª». Caolín. 372. Aranga.
 6.092. «María Loreto». Cuarzo. 45. Puentes de García Rodríguez.
 6.093. «Amp. a San Diego». Cuarzo. 40. Puentes de García Rodríguez.
 6.098. «Ricardo». Caolín. 200. Arteijo.
 6.106. «Apolo XVI». Serpentina. 3.519. Curtis y Sobrado.
 6.112. «Apolo XVII» (Frac. 1.ª). Serpentina. 516. Sobrado y Curtis.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo ordenado en las disposiciones legales vigentes.

La Coruña, 26 de octubre de 1972.—El delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Gonzalo Trelles.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Palencia por la que se hace pública la caducidad de la concesión de explotación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Palencia hace saber que por el excelsísimo señor Ministro del Departamento ha sido caducada la siguiente concesión de explotación minera:

Número: 2.841. Nombre: «El Olvido». Mineral: Antracita. Hectáreas: 105. Término municipal: Redondo.

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Palencia, 16 de octubre de 1972.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, José Antonio López Mateos.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sevilla por la que se hace pública la caducidad de los permisos de investigación que se citan.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Sevilla hace saber que por la Delegación de Hacienda de esta provincia han sido caducados, por falta de pago en el canon de superficie, los siguientes permisos de investigación minera, con expresión del número, nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

- 6.935. «1.ª Ampliación a Nuestra Señora de las Angustias». Barrita. 18. Alanís de la Sierra.
 6.943. «San Fernando». Hierro. 48. Morón de la Frontera.
 7.060. «Santa Fe». Cobre. 30. Alanís de la Sierra.
 7.066. «Famosa». Cobre. 99. Alanís de la Sierra.
 7.067. «San Antonio». Cobre. 20. Alanís de la Sierra.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en sus perímetros, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado; no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas, en esta Delegación Provincial.

Sevilla, 24 de octubre de 1972.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, accidental, Manuel Rivera Liñán.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Sevilla por la que se hace pública la caducidad del permiso de investigación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Sevilla hace saber que ha sido caducado, por renuncia del interesado, el siguiente permiso de investigación minera:

Número: 7.022. Nombre: «Val». Mineral: Hierro. Hectáreas: 32. Término municipal: El Madroño.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado; no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles, a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas, en esta Delegación Provincial.

Sevilla, 24 de octubre de 1972.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas accidental, Manuel Rivera Liñán.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Soria por la que se hace pública la cancelación del permiso de investigación minera que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Soria hace saber que ha sido cancelado, por haber transcurrido el plazo de su vigencia, el siguiente permiso de investigación minera:

Número: 971. Nombre: «La Estrella». Mineral: Caolín y cuarzo. Hectáreas: 48. Término municipal: Espejón.

Lo que se hace público, declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse, de diez a trece treinta horas, en esta Delegación Provincial.

Soria, 25 de octubre de 1972.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Arturo Ruiz-Falcó.

RESOLUCION de la Delegación Provincial de Soria por la que se hace pública la caducidad del permiso de investigación que se cita.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Soria hace saber: Que ha sido caducado, por renuncia del interesado, el siguiente permiso de investigación minera:

Número: 1.027. Nombre: «María Eather». Mineral: Cobre. Hectáreas: 3.275. Términos municipales: Caravantes y La Alameda (Soria) y Bquesca (Zaragoza).

Lo que se hace público declarando franco y registrable el terreno comprendido en su perímetro, excepto para sustancias reservadas a favor del Estado, no admitiéndose nuevas solicitudes hasta transcurridos ocho días hábiles a partir del siguiente al de esta publicación. Estas solicitudes deberán presentarse de diez a trece treinta horas en esta Delegación Provincial.

Soria, 28 de octubre de 1972.—El Delegado provincial, P. D., el Ingeniero Jefe de la Sección de Minas, Arturo Ruiz Falcó.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 28 de octubre de 1972 por la que se declara al secadero de maíz a instalar por don Aquilino Muñoz González en Torremayor (Badajoz), comprendido en zona de preferente localización industrial agraria, y se aprueba el proyecto definitivo.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Dirección General sobre la petición formulada por don Aquilino Muñoz González para instalar un secadero de maíz en Torremayor (Badajoz), acogiéndose a los beneficios previstos en el Decreto 2855/64, de 11 de septiembre, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, sobre Industrias de Interés Preferente y demás disposiciones dictadas para su ejecución y desarrollo, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

1. Declarar el secadero de maíz a instalar por don Aquilino Muñoz González en Torremayor (Badajoz), emplazado en zona de preferente localización industrial agraria, por cumplir las condiciones y requisitos que señala el Decreto 2855/1964, de 11 de septiembre.

2. Conceder los beneficios previstos en el grupo A de los señalados en la Orden de este Ministerio de 5 de marzo de 1965, exceptuando la expropiación forzosa de terrenos, por no haberse solicitado.

3. Estimar comprendida dentro de la zona de preferente localización industrial agraria a la totalidad de la actividad industrial que se propone.

4. Aprobar el proyecto definitivo, cuyo presupuesto de inversión, a efectos de subvención, se cifra en tres millones ochenta y un mil seiscientos diecinueve pesetas con cincuenta céntimos (3.081.619,50 pesetas).

La cuantía máxima de la subvención no excederá de seiscientos dieciséis mil trescientas veintifré pesetas (616.323 pesetas).

5. Conceder un plazo de tres meses para la iniciación de las obras y otro de nueve meses para su terminación, contados ambos plazos a partir de la fecha de aprobación del proyecto definitivo.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
 Madrid, 28 de septiembre de 1972.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Ilmo. Sr. Director general de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios.